** Rome.—C'est le 27 mai, fête de l'Ascension qu'a eu lieu à Rome, dans la cathédrale de St-Pierre, la double cérémonie de la canonisation du Bienheureux Zaccaria, fendateur de l'ordre des Barnabites, et du Bienheureux Fourrier, dit l'apôtre de la Lorraine.—Cette magnifique cérémonie avait attiré une foule considérable à St-Pierre. Le Pape a supporté, sans trop de fatigues, la longueur des cérémonies. On a beaucoup admiré les chœurs de la chapelle Sixtine et surtout à l'Elévation l'effet des trompettes d'argent a été des plus saisissants. L'illumination de l'intérieur de la grande église était féerique.

** Cuba et l'Espagne.—La pacification de Cuba n'est pas encore réalisée et c'est ce moment que choisissent les Etats-Unis, pour

reconnaître les insurgés comme belligérants.

On comprend l'indignation que va ressentir l'Espagne. Cette puissance est, actuellement, dans une situation des plus délicates. D'une part, Cuda qui n'est pas reconquise, d'une autre les Philippines qui sont aussi en révolte, et enfin les partis politiques qui s'agitent, carlistes d'un côté et républicains de l'autre. La pauvre reine régente a fort affaire dans cette pénible occurrence. C'est une des crises les plus graves qu'ait eu à traverser l'Espagne, et dans un pays où les pronunciamentos sont à l'ordre du jour, il y a tout à redouter et à craindre, surtout comme guerre civile. La question financière est non moins sérieuse, car le trésor est à sec : La guerre contre Cuba a tout épuisé.

* France.—Ce pays est encore sous l'émotion de l'épouvantable

catastrophe, dont nous avons parlé, il y a 15 jours.

La liste des victimes est de 117, paraît-il, appartenant aux premières familles du pays. Aussi, c'est un vrai deuil public. Une cérémenie imposante a eu lieu à Notre-Dame, où le président de la République est venu assister à un service religieux, célébré par le cardinal, Mgr Richard, archevêque de Paris. Tous les personnages officiels étaient là, avec les ambassadeurs étrangers et certains envoyés spéciaux, parmi lesquels on a remarqué le lord maire de Londres et le prince Radzivil, qui représentait l'Empereur d'Allemagne, lequel avait donné une magnifique couronne. De tous côtés, les témoignages de sympathie abondent. Pouvait-il en être autrement devant une semblable catastrophe, qui a fait tant de martyrs de la charité

Ajoutons que, grâce à des dons généreux, on a recueilli par souscription plus de un million cinquante mille francs, et qu'il a été donné pareille somme pour construire un bâtiment, où seront installées d'une manière convenable et secure les futures fêtes

de charité.